

LE JOURNAL DE L'ECOLE DE BOZ

Numéro 1 – 20 janvier 2013

ACTUALITES - FAITS DIVERS



Une cueillette malheureuse

Ce jeudi 17 janvier, un jeune ado de 13 ans a mangé un champignon inconnu. Il l'a trouvé dans une forêt de Clermont-Ferrand.

Heureusement une amie l'accompagnait. Elle a prévenu les secours. Cette ado est toujours sous surveillance, à l'hôpital de Clermont-Ferrand. Des scientifiques font des recherches peut-être que nous en saurons plus prochainement.

Jules M

Mali : un avion français détruit



Le mercredi 16 janvier 2013 un avion militaire français qui se rendait au Mali s'est fait bombarder. Il contenait plusieurs armes de guerre, dont des chars d'assaut et des véhicules blindés de transport de troupes. Le bilan matériel et humain est très lourd : deux morts le pilote et son copilote, tout le matériel détruit. La note pour l'état français

s'élèverait à plusieurs millions d'euros à mettre sur le compte des islamistes maliens.

Une commémoration en l'honneur des disparus sera célébrée le 20 janvier 2013 au Palais de l'Élysée.

Timothé B

Le vrai miracle !

Vendredi 13 janvier 2013, il y a eu un miracle.



Un homme âgé de 70 ans est sorti de sa maison avec un ami.

Il y avait du tonnerre. Ils se sont pris la foudre. L'homme a survécu et son ami a été transporté à l'hôpital.

Chloé

Parfois la vie ne tient qu'à une blague

Vendredi 11 janvier à 11h48, un grave accident s'est produit. Un homme, âgé de 40 ans, a sauté dans un lac à cause d'une blague.

Les pompiers sont arrivés, il était en train de se noyer. Il a eu très peur. Ils l'ont emmené aux urgences. Ils l'ont bien soigné, il devrait sortir d'ici quelques jours. La personne qui lui a raconté

la blague est venue s'excuser. Les policiers l'ont arrêté et condamné à 2 ans de prison.



Lyne

Une fortune dans une vieille boîte à chaussures



Le vendredi 11 janvier, à Pont-de-Vaux, un homme a découvert 5 000 000 d'euros dans une vieille boîte à chaussures de sa fille ... Mystère !

Cet homme âgé de 39 ans, habitait Pont-de-Vaux depuis 3 ans. Il faisait le tri de ses chaussures quand il a découvert ce pactole. Avec un peu de chance, il trouvera peut-être 5 000 000 d'euros dans une boîte à chaussures de sa femme !

Jade